
Протокол внеочередного собрания СНТ «Волга»
от 13.06.2010 года

Председатель собрания: Астафьев Ю.В. (уч.146)
Секретарь собрания: Агушкина Т.И. (уч. 135)
Счетная комиссия: Грачева В.И. (уч. )

Всего присутствовало - 103 чел.( в том числе 3 доверенности) 
Отсутствовало

Повестка дня:
1. Утверждение сметы на 2010 год
2. Выборы уполномоченных представителей по улицам.
3. Разное
По первому вопросу -  докладчик Мигдалева Э.П. (уч.182)

Ознакомила со сметой на 2010 год (справка по целевым взносам прилагается).

Выступили в прениях (5 мин):
Астафьев Ю.В. (уч.146) доложил о проделанной работе по ремонту дороги и 

о намеченной работе на ближайшее время.

Ямашкина В.С. (уч. 143), Васильева Н. (уч.160) предложили собрать 
дополнительно на ремонт дороги по одной тысяче рублей с каждого участка.

Голосовали: за -97 чел.
, против - 6 чел.

Принято большинством голосов.
Коцур А.Н. (уч.148) проинформировал о строительстве пешеходной 

дорожки от канала до садоводческого товарищества.
Астафьев Ю.В. (уч.146) -  отметил неудовлетворительную работу

энергосети г.Конаково при обеспечении электричеством: частое отключение 
электричества. Предложил подготовить и отправить письмо в администрацию.

Голосовали единогласно
Старков (уч.4) -  выступил о нецелесообразности ремонта водопровода в 

настоящее время. Предложил обеспечить работу водопровода только по 
центральной улице, поставить на каждую улицу пожарные краны и заглушки на 
все улицы. Необходима помощь сварщика.

О принятии сметы голосовали: 
за - 97 чел.
против - 6 чел.

Принято большинством голосов.
По второму вопросу выступили:

Босягин А.Г. (уч. 7) -  объяснил целесообразность и порядок избрания 
уполномоченных СНТ «Волга». Отметил, что собрание уполномоченных 
является высшим органом садового товарищества и решает все вопросы (кроме 
отчетно-перевыборного собрания). Справка прилагается.

Голосовали: за - 99 чел
против - 4 чел.

Принято большинством голосов.



Третий вопрос -  разное.
Сочивко А. (уч. 123). Предложил утвердить ротацию членов правления 

(2-4 года), избрать уполномоченных по улицам и огласить зарплату членов 
правления.
По зарплате ответила Мигдалева Э.П.: председатель -  5000 руб., зам. 
председателя -  2550 руб., бухгалтер -  4700 руб., кассир -  4350 руб.

Чеботова О.М. (уч.157) предложила организовать детскую площадку.
Ивойлова И.В. (уч.152) и Ткалич А.С. (уч.153) предложили организовать 

работу сторожей круглогодично.
Астафьев Ю.В. (уч.146) считает необходимым организовать вырубку 

деревьев от сторожки до дер.Токарево или своими силами (организовать 
субботник), или за счет средств садового товарищества. Принято решение 
вырубку провести за счет средств садового товарищества.

Босягин А.Г. (уч. 7) проинформировал о неудовлетворительном состоянии 
дел с электричеством: всего 2 трансформатора, один из которых без масла, || 
другой слабомощный. Первый необходимо привести в рабочее состояние 
(стоимость -  50 тыс. руб.). Чтобы они работали вместе, их необходимо 
запараллелить. Нужна замена ламп и проводов (стоимость 10 тыс. руб.), 
профилактика (5 тыс.руб.).

Мигдалева Э.П. (уч. 182) обратила внимание на безоглядное 
расходование электроэнергии.

Елкина Л.М. (уч. 253) предложила установку электросчетчиков на каждой 
улице и сделать их доступными для проверки. На что Босягин А.Г. заметил, что 
это дорого для садового товарищества.
Родителям несовершеннолетних детей обратить внимание на недопущение игр в 
запретной зоне (водонапорная башня, трансформаторная подстанция).

Секретарь собрания Т.Агушкина

Председатель собрания Ю.Астафьев

Счетная комиссия В.Г рачева


